
生駒市立学校給食センター運営協議会 

  

１．日 時  平成３０年７月１２日（木）午後３時から午後４時２６分 

 

２．場 所  生駒市立学校給食センター 2 階会議室 

 

３．日 程  １．教育振興部長挨拶 

２．運営協議会委員及び事務局職員の紹介  

３．案件 

（１）(仮称)生駒北学校給食センターの整備運営事業の進捗状況と 

今後の予定について 

  （２）平成３０年度学校給食実施計画について 

  （３）学校給食センターにおける食育について 

  （４）食材の放射性物質検査について 

４．その他 

    

４．参加者 

 

    山中 治郎  中嶋 宏明  吉村 茂  前川 尚志  田中 敬子 

    石村 吉偉  冨家 千浪  見沢 由佳子  郡山保健所長代理  

 

５．事務局職員   教育振興部長 真銅 宏 

          学校給食センター所長 植島 秀史   副所長 松本 芳樹 

    主査 西谷 壮央  栄養教諭 鈴垣 恵子 

 

６．傍聴者     無し    

   



午後３時開会 

 

○ 教育振興部長挨拶 

○ 運営協議会委員及び事務局員の紹介  

○ 案件 

（１）(仮称)生駒北学校給食センターの整備運営事業の進捗状況と今後の予定に

ついて 

（事務局）資料１について説明  

（委 員）厨房排水は浄化槽を通らなくて排水処理施設にいくのか。 

（事務局）その通りです。事務所の汚水のみ浄化槽です。  

（委 員）換気は普通に窓を開けることはないのか。 

（事務局）基本的に窓を開けることはありません。  

（委 員）食器については引き継ぐのか。 

（事務局）小学校は新しい食器になり、中学校は今の食器を引き継ぎます。 

 

（２）平成３０年度学校給食実施計画について 

（事務局）資料２について説明  

        質疑応答 特になし 

 

（３）学校給食センターにおける食育について 

（事務局）資料３について説明  

        質疑応答 特になし 

 

（４）食材の放射性物質検査について 

（事務局）資料４について説明  

（委 員）保護者としては、できることなら続けていただきたいが。  

（事務局）国の方針としてダブルスタンダードは好ましくないというもの。検査

して安全なものを市場に出している。それをさらに検査するのは好ま

しくないという国の方針であります。  

（委 員）ホームページでやめたことを公表しているのか。それに対して保護者

からリアクションあったか。 

（事務局）ホームページで公表していて、問合せ等は一件もありませんでした。   

○ その他 



（事務局）図書給食の実施のお知らせ及び新センターでアレルギー対応食を提供

することになるのでアレルギー対応懇話会を主催していきます。 

 

～ 閉 会 ～ 


